

## 小信中島連区

# 地域づくり協議会だより

\* 発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

## あなたのまわりに潜む危険な罠！ ～消費者被害に遭わないために～

昨年11月29日（水）、小信中島短期大楽の教養講座で「あなたのまわりに潜む危険な罠！～消費者被害に遭わないために～」と題し、市経済振興課主事の佐藤仁志さんにお話をいただきました。

高齢者を狙う悪徳商法などの手口は、日々変化し高額な被害が発生していること、ここ最近の「特殊詐欺」の1件あたりの被害金額が何百万円単位に上ることを聞き、会場では驚きの声。「点検商法」、「訪問購入」など悪徳商法の事例紹介の後、こうした消費者トラブルを防ぐには、高齢者本人が意識を高めるとともに、周囲の方々が日ごろから高齢者の様子を気にかけて、地域全体で見守ることが必要であると話され、参加者一同、大きくうなずいていました。

最後に、今期の閉講式（卒業式）が行われ、出席優秀者には、記念品が渡されました。



消費者被害に遭わないために



## 歳末恒例 年の瀬ウォーキング

昨年12月16日（土）午前、堤治神社を集合場所にして歳末恒例の「年の瀬ウォーキング&餅つき大会」が開催されました。連区内外から約750名の参加がありました。また、公民館の役員だけでなくたくさんの中学生ボランティアが大会の運営に当たりました。

コースは、堤治神社を出発し木曾川河川敷遊歩道を南下し折り返す6キロメートルと4キロメートルの二つ。それぞれの体力や年齢に応じたウォーキングを楽しみました。

ウォーク後は、餅つき大会。暖かい豚汁や焼きそばをほお張ってから小学生は餅つき体験。重い杵に手こずりながら、見事な餅に仕上げていました。



さあ、ウォーキングに出発

社会見学あれこれ その1 昨年行われた、いろいろな団体の社会見学を、2回に分けてお知らせします。

## 女性の会 日本昭和村を見学

昨年9月29日(金)、小信中島女性の会は、中村玉緒名誉館長の平成記念公園・日本昭和村へ社会見学に出かけました。

そば打ち、陶芸など数種類の昭和の追体験が可能で、私たちはハンカチの絞り染めに挑戦。木や洗濯バサミで挟んだり、ゴムで縛ったりし、好きな色を選んで染め液に浸し洗って乾燥の手順で、約1時間ほどで出来上がります。体験後、地元で採れた農産物を使った農家レストランで昼食、午後は村内を自由に見学しました。蚕の家では生きた蚕が繭を作っている姿を見ることができ、玉緒の家、昭和の役場や学校などを懐かしく見歩きました。青空市場での買い物後、完成したハンカチが届き見せ合っては歓声が起こり、親睦と体験の楽しく有意義な一日でした。



絞り染め体験を満喫しました

## 教養講座 「二川宿」を見学



秋晴れの下、二川宿を見学

昨年10月18日(水)、小信中島短期大楽の社会見学(修学旅行)として、豊橋市の「二川宿」へ出かけました。

久しぶりの晴天で、出発前から心ウキウキ。車中あちこちで話に花が咲き、あっという間に到着。早速4班に分かれて見学開始。

「二川宿」は、東海道五十三次33番目の宿場町で、天保4年(1843年)の記録では、53宿中人口で42番目、家数で41番目、旅籠屋数で36番目と、宿場の規模としては小さい方です。現在は「本陣」「旅籠屋」「商家」の3か所を見学できる日本で唯一の宿場町。商家の「駒屋」は、主屋、土蔵など8棟からなり、米穀商と質屋(金融業)で財を成したそうです。改修復元工事には、3年と、7.5億円かかったと館長さんから説明があり、驚きの声が上がりました。

本陣資料館では、大名の宿である「二川宿本陣」、庶民の宿である旅籠屋「晴明屋」と、江戸時代の二つの旅を体感できます。一度訪れていただき、江戸時代の旅に思いを馳せたらいかがでしょうか。

午前には教養を高めた「大学」、午後はお買い物で「大楽」。秋の楽しい一日を過ごしました。

## ★ 織り目の在りか 現代美術 in 一宮 墨会館でも開催中

1月20日(土)から2月12日(休)まで、市内各地で現代美術作家10人による現代美術展が開催されています。その会場の一つに墨会館もなっています。この機会に墨会館を訪れ、現代美術に触れてはいかがでしょうか。